

OPTION MUSIQUE - ANNEE 2023-24

JOURNEE DES TALENTS

La traditionnelle Journée des talents du lycée de Saint-Just aura lieu **jeudi 21 décembre 2023 de 14h à 16h**. A la veille des vacances de Noël, les élèves de l'option musique montent sur scène **en salle de théâtre** pour jouer et chanter en petits ou en très grands groupes.

Il s'agit de montrer une partie du travail réalisé en cours mais surtout de finir l'année ensemble et en musique !

L'entrée est réservée au personnel et aux élèves du lycée de Saint-Just. Les professeurs inscriront leur classe à l'avance auprès de **Mme Costantini, CPE** du lycée. Merci de venir toujours aussi nombreux !



NIGHTS AU LYCEE DE SAINT-JUST

Comme chaque année, les élèves de l'option musique du lycée de Saint-Just présenteront leur travaux au cours de deux soirées différentes **jeudi 30 et vendredi 31 mai 2024** à partir de **18h** en **salle de théâtre** : ce sont **Les Nights** !

Entrée libre sur invitation à retirer auprès des élèves de l'option musique.

Vous trouverez quelques productions de l'année dernière sur notre site...



VERY VERY BIG BAND – LA NUIT INOUIE

Le **Very Very Big Band** est à la fois l'orchestre et la chorale du lycée public de Saint-Just. Comme son nom l'indique, il réunit plus d'une centaine de musiciens chaque année.

Le **Very Very Big Band** prépare son nouveau spectacle : **SOUL TO SOUL**. Après le negro spiritual, le gospel et le jazz, le thème de l'année sera la soul music. Chanteuses, chanteurs et instrumentistes reprendront les plus beaux titres de **James Brown, Aretha Franklin, Ray Charles...**

Invité depuis 2019 à participer au festival universitaire **Les Arthémiades** au Théâtre Astrée – Université Claude Bernard, le **Very Very Big Band** prépare cette année un spectacle destiné à être joué dans la grande cour du lycée de Saint-Just **jeudi 23 mai** (date de repli en cas de mauvaises conditions météorologiques : vendredi 24 mai).

Ce sera une première au lycée de Saint-Just d'où son nom : **La nuit inouïe !**

La chorale et l'orchestre sont constitués de chanteurs et instrumentistes inscrits à l'option musique ainsi que de tous ceux (élèves, étudiants, professeurs...) qui souhaitent nous rejoindre pour jouer et/ou chanter avec nous.

La chorale est divisée en deux groupes (un pour les solistes et un pour le chœur), de même pour l'orchestre : chaque groupe répète donc un mercredi sur quatre. N'hésitez pas à venir faire un essai dès mercredi prochain !

Répétitions mercredi de 14h - 16h en salle 7 – Inscriptions sur place

